

## **Antisipasi Banjir, Babinsa Koramil 1418-04/Budong-Budong dan Warga Desa Kayu Calla Bersihkan Parit**

**M Ali Akbar - [SULBAR.DISKOMINFO.ID](http://SULBAR.DISKOMINFO.ID)**

Jan 10, 2025 - 14:50



Mamuju – Babinsa Koramil 1418-04/Budong-Budong bersama masyarakat Desa Kayu Calla, Kecamatan Karossa, Kabupaten Mamuju Tengah, melaksanakan karya bakti berupa pembersihan parit dan saluran air. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi bencana banjir serta mencegah munculnya wabah penyakit akibat genangan air. Jumat (10/1/2025).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Babinsa setempat dan melibatkan berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh masyarakat, perangkat desa, dan pemuda setempat. Gotong royong ini merupakan wujud nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan serta meningkatkan kesadaran bersama akan pentingnya mitigasi bencana.

Komandan Kodim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menyampaikan apresiasi atas inisiatif dan kekompakan masyarakat Desa Kayu Calla. Dalam keterangannya, Kolonel Andik menyebutkan, "Karya bakti seperti ini adalah langkah proaktif yang sangat penting untuk mencegah terjadinya banjir, khususnya di musim hujan seperti sekarang. Selain itu, lingkungan yang bersih juga menjadi salah satu upaya untuk mencegah berkembangnya penyakit yang dapat mengancam kesehatan masyarakat."

Kolonel Andik juga menegaskan komitmen TNI AD, khususnya Kodim 1418/Mamuju, untuk terus mendampingi masyarakat dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan. "Kami berharap kegiatan ini dapat terus berkelanjutan dan menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan," tambahnya.

Pembersihan parit ini diharapkan mampu memperlancar aliran air, mengurangi risiko banjir, dan menciptakan lingkungan yang sehat dan bersih. TNI bersama masyarakat Desa Kayu Calla menunjukkan bahwa gotong royong adalah kunci dalam membangun dan menjaga kelestarian lingkungan demi kenyamanan bersama.